

Mindestgehaltstabelle ab 1.11.2023

für den Fachverband der Metalltechnischen Industrie

(ausgenommen die Berufsgruppe der Gießereiindustrie sowie die Münze Österreich AG)

	Grundstufe	nach 2	nach 4	nach 6	nach 9	nach 12	Vorrückungswerte	
		Jahren	Jahren	Jahren	Jahren	Jahren	2, 4 J	6, 9, 12 J
A	2.426,23	2.465,87	2.505,51				39,64	
B	2.426,23	2.466,16	2.506,09	2.526,05	2.546,01	2.565,97	39,93	19,96
C	2.548,82	2.591,47	2.634,12	2.655,46	2.676,80	2.698,14	42,65	21,34
D	2.784,29	2.837,91	2.891,53	2.918,36	2.945,19	2.972,02	53,62	26,83
E	3.207,73	3.269,58	3.331,43	3.362,33	3.393,23	3.424,13	61,85	30,90
F	3.591,87	3.682,25	3.772,63	3.817,83	3.863,03	3.908,23	90,38	45,20
G	4.112,78	4.250,91	4.389,04	4.458,11	4.527,18	4.596,25	138,13	69,07
H	4.502,64	4.653,86	4.805,08	4.880,66	4.956,24	5.031,82	151,22	75,58
I	5.482,23	5.666,33	5.850,43	5.942,47	6.034,51	6.126,55	184,10	92,04
I (M III-5%)	5.208,13	5.383,03	5.557,93	5.645,38	5.732,83	5.820,28	174,90	87,45
J	6.018,97	6.221,30	6.423,63	6.524,78	6.625,93	6.727,08	202,33	101,15
	Grundstufe	nach 2 J	nach 4 J	nach 6 J	nach 9 J		2 J	4, 6, 9 J
K	7.957,21	8.224,70	8.358,42	8.492,14	8.625,86		267,49	133,72